

Inicio > Nación > Ecopetrol incrementó en 17% la producción de combustibles en sus refinерías

Nación

Ecopetrol incrementó en 17% la producción de combustibles en sus refinерías

78



Fuente: Ecopetrol. Se resaltó que la carga de la refinерía de Barrancabermeja fue la más alta de los últimos 16 años, con un promedio de 240 mil barriles diarios en el último trimestre del 2023, mientras que la refinерía de Cartagena logró una carga de 198 mil barriles diarios promedio año.

Al cierre de 2023 Ecopetrol incrementó en 17% la producción de combustibles limpios, como resultado del récord histórico de carga consolidada en las refinерías de Barrancabermeja y Cartagena, que llegó a 420 mil barriles diarios, promedio año.

Al respecto, se indicó que el aumento en la producción de gasolina, diésel y jet contribuyó a reducir las importaciones para el abastecimiento de la demanda local, lo que a su vez generó excedentes de diésel, jet, petroquímicos y productos industriales, que fueron destinados al mercado de exportación.

De igual manera, se destaca que la Empresa produjo gasolina más limpia, con menos de 46 partes por millón (ppm) de azufre y diésel con menos de 12 ppm de azufre promedio, cumpliendo así los parámetros de calidad de combustibles establecidos por el Gobierno Nacional, como aporte para que los colombianos respiren un aire más limpio.

Al respecto, se resaltó que la carga de la refinерía de Barrancabermeja fue la más alta de los últimos 16 años, con un promedio de 240 mil barriles diarios en el último trimestre del 2023, mientras que la refinерía de Cartagena logró una carga de 198 mil barriles diarios promedio año, debido a la operación continua del Proyecto de Interconexión de las Plantas de Crudo (IPCC).

En tal sentido, la estatal petrolera señaló que los factores que hicieron posible la obtención de estos resultados fueron: la disponibilidad operacional de las unidades de proceso, con 95,3%, la más alta de los últimos cinco años; la maximización de las cargas de las unidades de refinación de crudo, craqueo catalítico y alquilación; el aprovechamiento de la disponibilidad de crudo liviano despachado desde Caño Limón y el aseguramiento de la evacuación de fondos de vacío.

Igualmente, destacó que este dinamismo en materia operativa contribuyó al buen desempeño económico del segmento de refinación y petroquímica, que al finalizar el 2023 registró un Ebitda de \$7,3 billones, el segundo más alto en la historia de Ecopetrol.

Adicional a estos logros, "Ecopetrol fue pionera en Suramérica en reciclaje químico avanzado, con el procesamiento de aceite pirolítico en la refinерía de Barrancabermeja, que la filial Esentia transformó en materia prima de nuevos elementos plásticos circulares para toda la industria. Además, Ecodiésel recibió certificación Icontec de carbono neutro y en la refinерía de Cartagena avanza el proyecto de combustible sostenible de aviación (SAF)", subrayó la estatal petrolera.



Artículo anterior
MinVivienda denunció presuntas irregularidades en el proyecto PTAR Los Cábmulos de Manizales

Artículo siguiente
"Con hechos y no con discursos, avanzaremos en superar el rezago que tenemos con las víctimas", directora Unidad para las Víctimas

Artículos relacionados



abril 2024

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« Mar

LO MÁS LEIDO

- "Se garantizarán los derechos laborales de las y los trabajadores del sector salud", MinTrabajo
abril 10, 2024
- En Caracas, ronda extraordinaria de la mesa de negociación del Gobierno y el ELN
abril 10, 2024
- Abierta convocatoria para postular iniciativas innovadoras ante ONU Turismo
abril 10, 2024



Abierta convocatoria para postular iniciativas innovadoras ante ONU Turismo



Planeación Nacional urge priorizar a víctimas en Planes de Desarrollo Territorial



"Denunciar el contrabando paga", campaña de la Dian y Prosperidad Social, alerta con los estafadores



Etapa final para la adjudicación del nuevo aeropuerto de San Andrés; UNGRD se acerca a los isleños

abril 10, 2024

Cargar más >

Inicio > Regionales > MinVivienda denunció presuntas irregularidades en el proyecto PTAR Los Cábmulos de Manizales

Regionales

MinVivienda denunció presuntas irregularidades en el proyecto PTAR Los Cábmulos de Manizales

68



Fuente: Min. Vivienda. El pasado 08 de abril de 2024, el Ministerio tomó la decisión de ampliar las denuncias ante Contraloría General de la República, Fiscalía General de la Nación y Procuraduría General de la Nación, pues ve con gran preocupación las irregularidades encontradas en la inversión del anticipo, el retraso significativo de la obra

El Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio amplió denuncias ante los entes de control por las presuntas irregularidades encontradas en la inversión del anticipo de obra de la PTAR los Cábmulos de Manizales y el retraso significativo de la ejecución, que sólo llegó al 5%.

Al respecto, se indicó que este proyecto, denominado 'Saneamiento Cuenca del río Chinchiná, municipios de Manizales y Villa María', fue aprobado por el Ministerio de Vivienda el 19 de junio de 2019, por lo cual se suscribió el Convenio de Uso de Recursos No. 621 de 2019 con el municipio de Manizales, la Corporación Autónoma Regional de Caldas (Corporacaldas) y la Empresa de Servicios Públicos Domiciliarios Aguas de Manizales (ejecutor del proyecto).

Igualmente, se indicó que, para el desarrollo total de esta obra, la Nación aporta \$69.948 millones de pesos, que corresponden al 48% del total del proyecto, de los cuales \$42.792 millones provienen del crédito suscrito con el Banco de Desarrollo Alemán, KfW. En mayo de 2022, se desembolsó el anticipo pactado contractualmente, de \$39.908 millones equivalente al 30% del valor del proyecto. La Nación aportó el 98% de dicho desembolso.

Así mismo, llama la atención que, desde el segundo semestre de 2022, el Ministerio empezó a evidenciar los atrasos en la obra, por lo que requirió a Aguas de Manizales la entrega del plan de contingencia con el fin de garantizar el cumplimiento del contrato de obra en los tiempos establecidos.

En tal sentido, el Ministerio de Vivienda exigió los informes de inversión del anticipo de manera continua, teniendo en cuenta que, a diciembre de 2022, el único informe recibido y avalado por la interventoría contenía información con corte a julio de 2022.

Debido a que los requerimientos del Ministerio en lo relativo a la entrega de información sobre la correcta inversión del anticipo no estaban siendo atendidos, en mayo de 2023 se realizaron las denuncias ante Contraloría General de la República, Fiscalía y Procuraduría General de la Nación.

A partir de estas denuncias, la Procuraduría y la Contraloría convocaron visitas y mesas de trabajo en mayo, junio, y septiembre de 2023 y febrero de 2024, en las cuales el Ministerio de Vivienda participó activamente.

De igual manera, a pesar de todas las alertas levantadas por este Ministerio con respecto a los incumplimientos en el cronograma de la obra por parte del contratista, solo hasta octubre de 2023 Aguas de Manizales inició gestión para siniestrar la póliza por el amparo del anticipo y apenas hasta el día 22 de diciembre de 2023, se notificó a Fypasa la terminación del contrato de obra debido al grave incumplimiento de sus obligaciones contractuales.

Además, sólo hasta el 19 de diciembre de 2023, Aguas de Manizales envió el informe final de inversión del anticipo avalado por la interventoría. En el documento recibido, el Ministerio advirtió varias inconsistencias y presuntas irregularidades en los subcontratos.

Igualmente, el 29 de febrero de 2024, la Contraloría General de la República estableció hallazgo fiscal con incidencia disciplinaria, administrativa y fiscal por el valor del anticipo.

"Por todas estas razones, el pasado 08 de abril de 2024, el Ministerio tomó la decisión de ampliar las denuncias ante Contraloría General de la República. Fiscalía General de la

abril 2024

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« Mar

LO MÁS LEIDO



"Se garantizarán los derechos laborales de las y los trabajadores del sector salud", MinTrabajo

abril 10, 2024



En Caracas, ronda extraordinaria de la mesa de negociación del Gobierno y el ELN

abril 10, 2024



Abierta convocatoria para postular iniciativas innovadoras ante ONU Turismo

abril 10, 2024



Etapa final para la adjudicación del nuevo aeropuerto de San Andrés; UNGRD se acerca a los isleños

abril 10, 2024

Cargar más >

Nación y Procuraduría General de la Nación, pues ve con gran preocupación las irregularidades encontradas en la inversión del anticipo, el retraso significativo de la obra, así como el hecho de que, a la fecha, la aseguradora Compañía Nacional de Seguros continúe desestimando el siniestro de la póliza de buen manejo del anticipo”, puntualizó la cartera de Vivienda.



Artículo anterior
 Distrito entregó viviendas de interés prioritario en Usme

Artículo siguiente
 Ecopetrol incrementó en 17% la producción de combustibles en sus refinerías

Artículos relacionados



Inicio » Capitalinas » Distrito entregó viviendas de interés prioritario en Usme

Capitalinas

Distrito entregó viviendas de interés prioritario en Usme

57



Fuente: SDH. La Administración Distrital entregó apartamentos que tienen un área construida de 45,27 metros cuadrados con dos alcobas, área social, un baño y cocina. Los hogares recibirán los inmuebles con mesón de acero inoxidable, la cocina se entrega con enchape en el piso y, el baño se encuentra dotado con inodoro, lavamanos, piso y pared con baldosa

La Administración del alcalde Carlos Fernando Galán, en el marco de sus 100 primeros días de gobierno, abrió un nuevo capítulo de oportunidades para 108 familias vulnerables que recibieron las llaves de su vivienda, en el proyecto Usme 1 etapa 2 y 3, ubicado en el barrio Monteblanco

Cabe destacar que dicho proyecto está ubicado cerca de 15 unidades de servicio de salud, jardines, colegios, una Casa de Justicia, parques, un Centro de Desarrollo Comunitario, un Centro de Formación y Creación Artística y una estación de Policía.

En esta oportunidad, el alcalde Mayor afirmó “que gran noticia poder entregar estas primeros 108 viviendas en Bogotá. Decirles que esto es un esfuerzo muy importante. Nosotros llegamos y nos correspondió terminar la última etapa. Este es el esfuerzo que ha hecho la institucionalidad durante varios años para poder lograr que más habitantes de nuestra ciudad puedan acceder a una vivienda digna”.

abril 2024

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« Mar

LO MÁS LEIDO

- Se garantizarán los derechos laborales de las y los trabajadores del sector salud”, MinTrabajo
 abril 10, 2024
- En Caracas, ronda extraordinaria de la mesa de negociación del Gobierno y el ELN
 abril 10, 2024
- Abierta convocatoria para postular iniciativas innovadoras ante ONU Turismo
 abril 10, 2024
- Etapa final para la adjudicación del nuevo aeropuerto de San Andrés; UNGRD se acerca a los isleños
 abril 10, 2024

Cargar más >

